



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 070

11 de febrero de 2020

Estudiantes de la Facultad de Artes exponen en el Ministerio de Cultura y Patrimonio

Los estudiantes Mauricio Cevallos y María José Chicaiza de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, visitaron Radio Universitaria para socializar e invitar a la exposición “Rastros Posmodernos” que permanecerá abierta hasta el 14 de febrero en la Sala Juan Villafuerte del Ministerio de Cultura y Patrimonio.

Mauricio Cevallos indicó que la exposición comprende un conjunto de obras que forma parte del proceso de titulación de los estudiantes donde aplican técnicas aprendidas desde tercer semestre, indicó que el colectivo decidió poner el nombre “Rastros Posmodernos” porque cuentan con diferentes temáticas y complejidades mediante el uso de nuevos materiales como pigmentos de piedras de granito o la mezcla del arte digital y plástico.

María José Chicaiza invitó a la comunidad a asistir a la exposición donde podrán visibilizar nuevas formas de ver y representar el mundo y la sociedad y el cuerpo, de esta manera se apoya el arte y a sus representantes ecuatorianos. A.C.

